



GRANDS PROJETS

Chevilly-Larue : la Cité de la gastronomie lance son site internet

La Cité de la gastronomie Paris-Rungis, projet emblématique du territoire qui verra le jour à l'horizon 2024, vient de lancer son site internet.

Publié le 02 septembre 2019

Un lieu incontournable de la gastronomie aux portes de Rungis

La Cité de la gastronomie est un projet construit sur un site de 5 hectares à Chevilly-Larue. Le bâtiment mêlera culture, loisirs, tourisme, sciences, formation et activités économiques.

Le lieu sera dédié à la pratique sociale du repas et à la valorisation de l'alimentation durable et de la gastronomie responsable. Il ouvrira ses portes en 2024 au cœur d'un nouveau quartier animé.

Découvrir le projet

Grâce au site internet, découvrez :

- > le projet et son calendrier
- > la Cité des jeunes, démarche d'éducation au goût des jeunes publics
- > les actualités du projet

Découvrez le site internet de Cité de la Gastronomie : <https://citegastronomie-parisrungis.com/> 

[En savoir plus sur le projet de Cité de la gastronomie .](#)